

DRK e.V. – Jugendrotkreuz – Carstennstr. 58 – 12205 Berlin

An

- die JRK-Landesleitungen
- die JRK-Landesreferentinnen und -referenten
- die JRK-Bildungsreferentinnen und -referenten
- die Int. JRK-Botschafterin z.K.
- die JRK-Bundesgeschäftsstelle z.K.
- die JRK-Bundesleitung z.K.

14.03.2022

Humanitäre Bildungsarbeit im Jugendrotkreuz

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Jugendrotkreuzlerinnen und Jugendrotkreuzler,

bei der Vermittlung humanitärer Werte kommt dem Jugendrotkreuz eine besondere Bedeutung zu. Seit Jahrzehnten begeistern wir mit unserer humanitären Bildungsarbeit Kinder und Jugendliche für das Thema Menschlichkeit – unseren ersten Grundsatz.

Niemand ist zu jung, um sich für die Achtung der Menschenwürde einzusetzen und die Grundsätze der Internationalen Rotkreuz- und Rothalbmond-Bewegung zu verbreiten. Bei unzähligen Aktionen und Gruppenstunden vor Ort, im Rahmen der Schularbeit und nicht zuletzt während der JRK-Kampagne „Was geht mit Menschlichkeit?“ (2017-2019) lernten und lernen junge Menschen, wie wichtig es ist, menschliches Leid überall und jederzeit zu verhüten oder zumindest zu lindern. Tag für Tag setzen wir uns für gegenseitiges Verständnis, Freundschaft und Frieden ein.

Die humanitäre Bildungsarbeit ist heute wichtiger denn je. Auf der Plattform <https://wasgehtmitmenschlichkeit.de/> gibt es jede Menge Lerninhalte (u.a. zu den Regeln des Humanitären Völkerrechts) und alle Materialien der Kampagne „Was geht mit Menschlichkeit?“ als Download.

Wenn ihr darüberhinaus Anregungen für eine Erweiterung der Inhalte habt, freuen wir uns über eure Rückmeldungen. Gern veröffentlichen wir auch Berichte und Fotos zu euren Aktionen, Projekten und Gruppenstunden auf der Webseite, um unser aller Engagement weithin sichtbar zu machen.

JRK-Bundesleitung

Dienstanschrift:
Bundesgeschäftsstelle
Jugendrotkreuz im
DRK Generalsekretariat

Carstennstraße 58
12205 Berlin

Tel.: +49 30 85404-390
Fax: +49 30 85404-484
www.jugendrotkreuz.de
jrk@drk.de

Ansprechpartnerin:
Gina Penz
Stellv. Bundesleiterin

Gina.Penz@jugendrotkreuz.de

Zur weiteren Unterstützung eurer humanitären Bildungsarbeit vor Ort können die Methodenketten der Kampagne „Was geht mit Menschlichkeit?“ in der Bundesgeschäftsstelle angefragt werden (solange der Vorrat reicht). Meldet euch hierzu gerne bei Sandra Döring s.doering@drk.de.

Herzliche Grüße



Gina Penz
Stellvertretende Bundesleiterin